

ACTA N° 854° - 576° SESION ORDINARIA: En la ciudad de Coronel Dorrego, cabecera del Distrito Bonaerense del mismo nombre a los doce días del mes de Noviembre del Dos Mil quince, reunidos los Señores Concejales: Fabián Barda, Ramiro Zarzoso, Adriana Teresita Pérez, Luís A. Giannechini, Cecilia A. Álvarez, Irene de Inés, María Delia Dumrauf y Raúl Reyes, del Bloque de Concejales de la Unión Cívica Radical; Gabriel Madariaga, Norma Félix y Hugo Cesar Segurola del Bloque Juntos por Dorrego; Ariel Zalazar del Bloque Fuerza Organizada Renovadora Democrática.- **REYES:** “Siendo la hora 13:15, con la presencia de doce Concejales en la Sala damos comienzo a la 576° Sesión Ordinaria. Invito a la Concejala Cecilia Álvarez a izar la Bandera Nacional.- **1.- ACTAS y VERSIONES GRABADAS: 1.1.-** Acta N° 853° - 575° Sesión Ordinaria. Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- **2.- CORRESPONDENCIA: 2.1.-** Lectura de la correspondencia recibida.- A través de la presente hago llegar mi renuncia al cargo de Concejala a partir del día 16 del corriente mes y año. Agradeciendo la predisposición, trabajo y acompañamiento durante mi gestión de este Cuerpo, lo saluda atentamente. Firma: Raúl G. Reyes, Presidente HCD”.- **REYES:** “Está a consideración... Aprobado por unanimidad. Si me permiten y son tan amables quisiera aprovechar el momento para expresarles mi total agradecimiento. A todos y cada uno de los Concejales que componemos este Honorable Cuerpo y hacerlo extensivo también a aquellos con los cuales me ha tocado participar. Recordar que yo asumí esta función de Concejala en año 2009 y por supuesto otras personas componíamos aquel Concejo Deliberante. Así que, decirles simplemente eso, muchísimas gracias, como así también a la Secretaria Susana Lizarrondo y a todo el personal del Honorable Concejo Deliberante, a todo el personal de la Municipalidad de Coronel Dorrego; las Instituciones y a la ciudadanía en general porque en este tiempo que me tocó representar al Concejo o también desde la banca siendo Presidente del Bloque me sentí muy cómodo, ha sido una experiencia muy fructífera desde lo personal, recomendable si me piden una opinión y realmente estoy muy contento, máxime teniendo en cuenta la responsabilidad que me va a tocar asumir el 10 de Diciembre. Me he sentido muy acompañado por todos, no sólo por mi Bloque al cual por supuesto o con el cual tengo una pertenencia y un afecto muy especial pero desde las diferencias y con todos y cada uno de los Concejales me he sentido muy cómodo y muy a gusto. Por Secretaría se redactará el Decreto incorporando al Concejala Suplente”.- **BARDA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **REYES:** “Tiene la palabra el Concejala Barda”.- **BARDA:** “Gracias Señor Presidente. Las renuncias siempre tienen un trasfondo, un color en determinadas circunstancias de la vida de las personas que toman una decisión, renunciar a algo, sobre todo en las cuestiones políticas a veces cuando las cosas no salen, a veces cuando decisiones personales llevan a abandonar un cargo, por este caso que es una renuncia con un sabor muy especial, tomarla como merece la circunstancias, con la alegría de quien hoy nos deja, ya prácticamente cuando vamos finalizando un mandato muchos de los que estamos aquí dentro y un nuevo período de Sesiones a aquellos que van a continuar algún tiempo más en el Concejo Deliberante con la alegría y la esperanza de que quien nos deja en este momento va a ocupar un cargo que significa tal vez el más importante honor que un ciudadano de un pueblo como Coronel Dorrego pueda recibir y es el de ocupar el cargo de Intendente Municipal. Utilizar una remanida frase pero por cierto muy valiosa, que si les va bien a Raúl Reyes no va a ir bien a todos, es creo la frase justa para este momento. Pero en lo personal y muy especialmente que le vaya bien a Raúl Reyes es un anhelo, no por el hecho de la calidad política que ha demostrado en todo este tiempo, de una actitud hacia la política y un compromiso que lo ha llevado a ganar tres elecciones consecutivas en las cuales se ha presentado, sino también porque, y en esto va un poco el egoísmo de nuestra parte de presentar la pertenencia al lugar que todos los integrantes de este Bloque representamos custodiaron una herencia política forjadas a través de administraciones prolijas, honestas y progresistas en Coronel Dorrego y de consolidar en la última elección un triunfo que con los resultados a la vista fue el más importantes que un ciudadano de Coronel Dorrego haya logrado desde restaurada la democracia desde 1983. En lo personal, ha demostrado una calidad humana que hacía tiempo que no encontrábamos en una persona, por lo menos en lo que atañe personalmente. Nos va a ir bien Raúl, nos va a ir bien a los Dorreguenses. Gracias”.- **SEGUROLA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **REYES:** “Tiene la palabra el Concejala Segurola”.- **SEGUROLA:** “Gracias Señor Presidente. Lo definía muy bien el Concejala Barda en la interpretación semántica de lo que implica una renuncia. Uno a veces renuncia a cosas en pos de otras, y eso es lo que hoy técnicamente está sucediendo en este Concejo Deliberante, dar paso al formalismo de quien debe renunciar en función de asumir una responsabilidad mayor, que es conducir los destinos de los ciudadanos de Coronel Dorrego a partir del 10 de Diciembre. Y también la despedida de la función Deliberativa que no es un dato menor para quienes ejercemos

esta responsabilidad y quienes la van a ejercer, privilegiado ciudadano de Coronel Dorrego y del distrito, doce, que por la voluntad popular tenemos la responsabilidad de representar a los ciudadanos con lo que esto implica. Este tiempo que hemos compartido, Señor Presidente, ha sido fructífero, ha sido positivo, ha existido trabajo en conjunto con la bancada oficialista, esta magnífica Secretaría Administrativa de este Cuerpo y de sus colaboradoras, colaboradores. Es importante decir también que han llegado nuevos tiempos, que espero se mantengan en la discusión en este ámbito Deliberativo. Los tiempos de la expresión aún desde la crítica pero desde la búsqueda de los consensos, de la convivencia democrática, por eso hubo menos gritos, menos altanería, menos confrontación dialéctica, hubo espadas que se esgrimieron desde lo verbal, pero no para agredir al otro sino para la defensa de una idea, un proyecto, un punto de vista. En tal sentido también ha sido fructífero y positivo poder darle este nivel de debate al Concejo Deliberante o de discusión al punto de vista más alejado de las controversias de otros tiempos, de otros días de la efervescencia petardista, pirotecnia que como uno ha dicho que exagera a veces los ánimos. Aún queriendo aceptar las críticas de la circunstancia hemos marcado el grado de convivencia y no de connivencia a esta Concejo Deliberante que esperemos seguir manteniendo en beneficio del conjunto de los ciudadanos. Señor Presidente, en nombre de este Bloque agradecemos la posibilidad de ser respetados como minoría, que no es un dato menor ante la abrumadora diferencia numérica que ostenta en Radicalismo, no haber forzado votaciones, no haber forzado el tratamiento de determinados temas, a veces nosotros hemos retenido algunas cuestiones para analizarlas y esto no fue impedimento para poder lograr ese consenso. Sepa usted que a partir de diciembre nosotros seguiremos teniendo la misma responsabilidad, aún en la disminución de las bancas, pero seguir construyendo desde nuestro punto de vista, desde nuestra mirada esperamos y deseamos entregarle aportes de alguna de nuestras iniciativas, de alguna de nuestras ideas, que quizás puedan plasmarse, puedan cumplirse o no pero queremos brindar esa alternativa del diálogo y también seremos inflexibles en cuanto al control, en cuanto a la crítica cuando merezca sea necesaria, en saber cómo se gastan los dineros públicos, de qué forma, de qué forma se le va respondiendo al ciudadano, esto no lo vamos a modificar, no lo vamos a entregar, lo vamos a mantener aunque no sea tan violento el mensaje, pero sí tenemos la responsabilidad de la representación ciudadana pero también de otorgar los tiempos necesarios para quienes asumen la responsabilidad de conducir los destinos de Coronel Dorrego con una nueva idea seguramente, con una nueva idea de gabinete municipal que permita también abrir otras perspectivas. Alguna vez, tiempo atrás cuando usted (Reyes), era Presidente del Club Independiente y yo tenía el privilegio de compartir muchas noches mencionaba en su gestión y decía que de algún modo de abrían puertas para otras representaciones institucionales, de algún modo uno estaba presumiendo que tenían que ver con la política. Y vaya paradoja que aquellas presunciones después me llevaron a la confrontación desde adversidad no de la cuestión de enemigo, y eso posibilitó que en dos circunstancias, una para Concejal y otra para Intendente hayamos sido adversarios, adversarios que a uno le gusta tener, sobre todo cuando aún en las diferencias guardamos respeto por el otro, respeto desde lo humano, respeto desde lo conceptual, porque no debe variar la estima, el punto de vista que tenemos hacia la persona cuando este se convierte en adversario, cuando este está en la vereda de enfrente. Y en tal sentido ha sido positivo el poder enfrentarnos y cuando uno tiene este tipo de derrotas, son las que lo enorgullece, las que lo alientan a seguir, porque no solo se gana en la vida, no solo se gana en un partido de fútbol o en este tipo de competencias electorales, hay veces la sociedad nos asigna lugares y tenemos que ser capaces para entender los mensajes de la sociedad y sobre todo cuando hay una posibilidad de este tipo de acciones de ver al otro como el que tiene una idea distinta como el que quiere construir desde otro lugar nos puede permitir esa convivencia a la que nosotros apelamos. Finalmente Señor Presidente, desearle éxito y desearle suerte, no esperar su fracaso para que esto implique elevadas pretensiones o posibilidades futuras, en la medida que a usted le vaya bien le va a ir bien a una porción de dorreguenses, espero que sea para esa mayoría que lo ha votado y lo ha acompañado de muy buena manera como decía el Concejal Barda. Pero sepa usted también que estaremos prestos para aportar ideas, para cuando llegue el momento del Presupuesto podamos también aún en nuestra minoría circunstancial plantear algunas cuestiones que pretendemos que respetuosamente puedan desarrollarse, queremos en tal sentido discutir, que nos siga otorgando, usted como hombre conector de la función deliberativa, la posibilidad que el Concejo Deliberante sea partícipe de algunas cuestiones, no implica esto cogobernar pero implica respeto hacia las minorías en el diálogo. En tal sentido nosotros estamos prestos para el diálogo, para abrir nuestros oídos, para escuchar, para acompañar, pero también para decir no, para buscar correcciones cuando se deba, para cuando tengamos que criticarlos lo hagamos desde el sano entendimiento que queremos rectificar en función de mejorar las cosas. Agradecerles sinceramente la posibilidad de estos diálogos constructivos que hemos tenido en estos tiempos y bueno, que el 10 de diciembre donde viene una circunstancia totalmente nueva, distinta, usted va a conducir los destinos comunitarios con lo que esto implica, de un gran respaldo, no se deje obnubilar por esta cuestión numérica, sepa que la sociedad eso otorga, responsabilidades pero son

ACTA N° 854° (CONTINUACION)

chequeras abiertas que nos otorgan o que nos dejan, nos van corrigiendo cuando de algún modo nosotros no sabemos utilizar ese poder. Pídale esfuerzo voluntad y compromiso a cada uno de sus colaboradores y cuando sea necesario pida opiniones al resto, no sólo los que piensan igual que usted que a veces le van a decir que todas las cosas están bien. Nosotros estamos preparados y dispuestos a darle nuestro aporte en la palabra y en la idea, en la discusión, pero necesariamente en el diálogo. Mucha suerte en nombre de este Bloque de Concejales, ha sido muy grato compartir este tiempo y le deseamos sinceramente, más allá de que hayamos competido, que le vayan bien las cosas, esto implica como decía el Concejal Barda, que le va a ir bien al conjunto de los Dorreguenses, no tenemos que ser mezquinos porque nuestra idea no prospere, no obstante alguna de nuestras ideas se las vamos a acercar y esperamos que algún día, no pidiéndole derecho de autor, se puedan utilizar”.- **ZALAZAR:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **REYES:** “Tiene la palabra el Concejal Zalazar”.- **ZALAZAR:** “Gracias Señor Presidente. Cuando hablaban de renunciamiento, en este caso como le toca al Presidente del Concejo Raúl Reyes, por una instancia superadora voy a traer el ejemplo mío que hice un renunciamiento a pesar de haber tenido ofrecimientos para seguir trabajando políticamente, una de las cosas que he criticado y para mantener la coherencia es que no la he aceptado, pero eso no quita no seguir trabajando. Yo creo que he asumido el compromiso más allá de este mandato y así se lo he hecho saber a la gente que siempre ha estado o acercado una inquietud a este Concejal. Así que, que se quede tranquilo que voy a seguir trabajando, lo hemos charlado con algunos Concejales que van a seguir como lo he hecho con Raúl Reyes también, la idea es seguir aportando más allá que algunas veces he sido criticado “si soy oposición”, creo que sí soy oposición, marcando cuando he tenido que marcar, votar en contra cuando he tenido que votar en contra pero eso no quita que uno puede ser objetivo y acompañar cuando hay que acompañar. También agradecerles a todos los Concejales, a Raúl Reyes que también agradeció a cada uno de los Bloques, el mismo agradecimiento lo tengo yo para con él, para todo el resto de los Concejales de distintos Bloques que componemos este Concejo, que me he sentido cómodo, que ha sido una experiencia nueva para mí, que lo he tomado con total responsabilidad, así que desearle lo mejor a Raúl Reyes y decirle que él va a ser Intendente pero Intendente de todo Coronel Dorrego, para esa porción que votó y para los que no lo votaron, yo creo que cuando uno es Intendente es Intendente para toda la comunidad. Desearle lo mejor y seguramente lo estaré viendo y acercándole alguna inquietud. Gracias”.- **GIANNECHINI:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **REYES:** “Tiene la palabra el Concejal Giannechini”.- **GIANNECHINI:** “Gracias Señor Presidente. Bueno hacer un análisis político me parece que lo hizo Fabián, por supuesto que lo comparto, un análisis un poquito más personal. Hace dos años cuando lo acompañé en la lista no sabía con lo que me iba a encontrar, y bueno, doy gracias Dios haber podido participar y ser protagonista en esto porque realmente es una muy buena experiencia y bueno te agradezco muchísimo el apoyo recibido y esperemos poder estar a tu altura para cuando lo necesites y bueno desearte lo mejor en este nuevo ciclo de tu vida que realmente, como dijo Fabián, es lo mejor que le puede pasar a un político y bueno acá vamos a estar. Muchas gracias”.- **REYES:** “Muchas gracias a todos, reitero, es bastante difícil continuar desarrollando esta Sesión pero intentaremos hacerlo”.- **DEL CENTRO EDUCATIVO COMPLEMENTARIO N° 801:** “Me dirijo a Ud. a efectos de solicitarle tenga abien analizar la posibilidad de brindarle a esta Asociación Cooperadora un predio del Vivero Parque Municipal para poder realizar Torneos de Footgolf, los cuales no tienen como objetivo único la tarea de obtener recursos genuinos para sí, sino que persiguen un fin deportivo y recreativo, además de intentar instalar en la localidad una disciplina poco conocida. Sin otro particular y esperando una favorable respuesta, saluda atte. Firma: Rosana Strizzi, Asesora Asociación Coop. CEC N° 801”.- **ZALAZAR:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **REYES:** “Tiene la palabra el Concejal Zalazar”.- **ZALAZAR:** “Gracias Señor Presidente. Es para hablar sobre esta nota que ha presentado el Centro Educativo a través de la Asociación Cooperadora. Este Proyecto lo vengo trabajando y hemos trabajado conjuntamente con alguno de la comisión. Es un Proyecto interesante porque estamos hablando siempre de tratar de contener a nuestros jóvenes y este proyecto tiene dos patas importantes: uno era el de recaudar fondos para este Centro Educativo por las muchas necesidades que tiene y la otra dejar una cancha de Footgolf de nueve hoyos permanente para que los chicos que van al vivero parque tengan un lugar de entretenimiento. Seguramente va a lograr tener el éxito que hemos pensado, la idea es tratar de desarrollar tres eventos anuales, pero la idea es que la cancha siga permanente para que los chicos las puedan utilizar”.- **REYES:** “En reunión de Labor Parlamentaria se decidió el pase de esta nota a la comisión de Interpretación, Petición y Reglamento. Está a consideración... Aprobado por unanimidad”.- **DEL SEÑOR INTENDENTE MUNICIPAL:** “Dirijo la presente con el objeto

de solicitar al Cuerpo otorgue a este Departamento Ejecutivo una prórroga hasta el día 30 de Diciembre de 2015 para la elevación del Proyecto de Presupuesto de Gastos y Cálculo de Recursos, así como Ordenanza General Impositiva y Fiscal Ejercicio 2016. Motiva la presente que aún el Ministerio de Economía de la Provincia no ha elevado los informes de coparticipación para el año próximo. Sin más saluda atte. Firma: Dr. Fabián Andrés Zorzano, Intendente Municipal”.- **REYES:** “En reunión de Labor Parlamentaria también se decidió autorizar a que por Secretaría se redacte el Decreto correspondiente... Aprobado por unanimidad”.- **3.- COMUNICACIONES: 3.1.- DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO: 3.1.1.-** Comunicación N° 016, promulgación de Ordenanzas N° 3482, 3483, 3484, 3485, 3486 y 3487/15.- Tomamos conocimiento.- **4.- ASUNTOS ENTRADOS: 4.1.1.- DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO: 4.1.1.-** Expte. N° 0143/15-HCD.: Proyecto de Ordenanza llamando a Licitación Pública para explotación kiosco del natatorio de El Perdido.- Por Secretaría se dará lectura a la nota de elevación.- (Secretaria Lee).- **BARDA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **REYES:** “Tiene la palabra el Concejal Barda”.- **BARDA:** “Si, Señor Presidente, vamos a solicitar el pase a las comisiones de Interpretación, Petición y Reglamento y Presupuesto y Hacienda”.- **REYES:** “Está a consideración el pase de este Proyecto de Ordenanza a las comisiones mencionadas... Aprobado por unanimidad. No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 13: 35 horas se da por finalizada la Sesión”.-=====